
Messes à Saint Nicolas du Pouli guen  

Nos Joies et Nos peines 

BAPTÊME 

Anatole MAZEL 
Est devenu enfant de Dieu le 14 juillet 

MARIAGE 

Maxime GIRAUX et Anne-Laure BOURQUIN 
Se sont unis devant Dieu le 11 juillet 

SÉPULTURES 

Patricia LUCAS 
Ses obsèques ont été célébrées le 11 juillet 

Roger BERGER 
Ses obsèques ont été célébrées le 12 juillet 

Jeannine BOUVET 
Ses obsèques ont été célébrées le 22 juillet 

Jacques SCHREIBER 
Ses obsèques ont été célébrées le 23 juillet 

PleinVenVenVenVentttt 

Dimanche 27 Juillet, 10h 30  

Pardon de Sainte Anne 
Messe unique sur le port, la procession partira 
de l’église à 10h 15 

Mardi 29 juillet, 11h 
Défunts de la paroisseo 

Mercredi 30 juillet, 9h 
Françoise GODARD 
François LEFEVRE 
Jean PERSON 
Louise TRUFFAUT 
Intention particulière 
Intention particulière                                         

Jeudi 31 juillet, 11h  

(Chapelle de Penchâteau) 

Mmes PIRE et leur famille 

Vendredi 1er août, 9h 
Défunts de la paroisse 

Samedi 2 août, 19h 
Pierre BERNARD 
François LEFEVRE 
Patricia LUCAS 
Intention particulière 

Dimanche 3 août, 9h 30 & 11h 
18ème dimanche du temps ordinaire 

9h30   Émilienne BERNARD 
Marthe VOLAND 

11h     Annick CARILLER 
Jacqueline CARMELLE 
Dominique DES ROBERT 
Moïse FERRÉ 
Jeanine LAURENT - BERNAGEAU 
Joseph MAHEUX 
Pour les victimes de la 1ère Guerre Mondiale 

Mardi 5 août, 11h 
Défunts de la Paroisse 

Mercredi 6 août, 9h 
Gérard MAILLARD 
Famille MOSSARD - BARRÉ 

Jeudi 31 juillet, 11h  
(Chapelle de Penchâteau) 

Défunts de la paroisse 

Vendredi 8 août, 9h 

Défunts de la paroisse 

Samedi 9 août, 19h 
Françoise GODARD 
François LEFEVRE 

Dimanche 10 août, 9h 30 & 11h 
19ème dimanche du temps ordinaire 

9h30   Émilienne BERNARD 

11h     Joël HELARY 

La Paix est un travail 
 

La paix aurait pu être une fleur sauvage 

de ces fleurs des champs 

que nul ne sème ni ne moissonne. 

La paix aurait pu être  

une de ces fleurs des prés 

que l'on trouve toute faite un beau matin 

au bord du chemin, au pied d'un arbre 

ou au détour d'un ruisseau. 

Il aurait suffit de ramasser la paix 

comme on ramasse les champignons 

ou comme on cueille la bruyère 

ou la grande marguerite. 

Au contraire 

la paix est un travail 

c'est une tâche. 

Il faut faire la paix  

comme on fait le blé. 

Il faut faire la paix 

comme il faut des années 

pour faire une rose 

et des siècles pour faire une vigne. 

La paix n'existe pas à l'état sauvage : 

il n'y a de paix qu'à visage humain. 

Jean Debruyne 


